

PAYS HAMOIS

Après la bûche et la plage, une patinoire pour Noël

Pour Noël, l'Uperh prévoit de nombreuses animations autour d'une patinoire qui sera installée à Monchy-Lagache puis sur la place de l'hôtel de ville de Ham.

Une patinoire de 180m² comme terrain de jeu pendant les vacances de Noël, telle est la promesse faite par l'Uperh (union des partenaires économiques du Pays hamois) cette année, un an après avoir tenu tout le canton en haleine avec la tentative de record de la bûche la plus longue du monde: « C'était énormément de boulot, on voulait proposer autre chose, » commente Antoine Bruchet, président de la commission commerce au sein de l'association.

D'abord à Monchy-Lagache (les 17 et 18 décembre), puis à Ham (du 19 au 24), la patinoire sera le lieu central des animations de fin d'année pour l'Uperh: « Tous les jours, il y aura une animation différente et juste à côté il y aura le marché de Noël. Il y aura une soirée tartiflette le premier jour, pour saluer l'arrivée des coureurs de la Corrida de Ham, une soirée disco, un concours de danse et plein d'autres choses. La patinoire

pourra accueillir quarante personnes en même temps et on fournit les patins, » annonce Antoine Bruchet.

Une tombola pour une vitrine à gagner

Les commerçants du Pays hamois se mobilisent pour cet événement puisqu'ils vont également proposer de faire gagner une vitrine: « Elle sera exposée dans le centre-ville et sera composée de produits venant des commerçants. On va vendre des tickets de tombola et le 24 décembre il y aura un tirage au sort pour désigner le vainqueur de la vitrine. Il y aura aussi un jeu où il faudra donner le juste prix de la vitrine, le plus proche gagnera un gros lot. Il y aura plein d'autres lots à gagner également. »

Même s'il n'y a pas de neige, il y aura au moins de la glace pour la fin d'année dans le pays Hamois et de nombreuses animations afin de faire flotter un peu plus l'esprit de Noël.

■ Arnaud Brasseur

« Il y aura une soirée tartiflette, une soirée disco et un concours de danse »

ANTOINE BRUCHET

PRÉSIDENT DE LA COMMISSION COMMERCE À L'UPERH



Pour Noël, on range les lunettes de soleil, les tongs et les parasols pour les remplacer par des patins à glace.